

Pisah Sambut Kapolres Mesuji, Disambut Tradisi Pedang Pora

Udin Komarudin - MESUJI.INFORMAN.ID

Aug 2, 2023 - 18:05



Pisah Sambut Kapolres Mesuji dari AKBP Yuli Haryudo S.E kepada AKBP Ade Hermanto S.H, S.Ik, CPHR

MESUJI- Jajaran Polres Mesuji melaksanakan Pisah Sambut Kapolres Mesuji dari AKBP Yuli Haryudo S.E kepada AKBP Ade Hermanto S.H, S.Ik, CPHR, dengan disambut tradisi Pedang Pora sebagai bentuk penghormatan kepada Pimpinan baru di Mapolres setempat, Rabu (02/08/23) Pagi.

Setiap pertemuan pasti ada perpisahan, begitulah untaian kalimat yang menggambarkan suasana di Polres Mesuji setelah Sertijab di GSG Presisi Polda Lampung satu hari yang lalu, dalam acara Kenal Pamit Kepala Kepolisian Resor (Kapolres) Mesuji, Selasa (01/08/2023) Pukul 16.50 WIB.

Didampingi Ny. Feby Haryudo, Air Mata AKBP Yuli Haryudo S.E pun tak dapat terbendung saat berpamitan dengan seluruh Jajaran Personil yang ada di lingkup Polres Mesuji. Sosok Pria yang telah mengabdikan selama kurang Lebih 19 Bulan di Polres Mesuji tersebut bersyukur telah diterima dan dapat menjalin kerja sama yang baik kepada seluruh Personil selama menjabat sebagai Kapolres.

"Terimakasih banyak yang sebesar besarnya kepada para seluruh Personil Polres Mesuji yang sudah banyak membantu saya dalam menjalankan tugas sebagai Kapolres. Kemudian yang terakhir saya mengucapkan selamat bertugas untuk Bapak Kapolres yang baru, semoga dalam pelaksanaan tugas di berikan kelancaran, dan saya memberi apresiasi setinggi tingginya untuk Personil Polres Mesuji," ungkap AKBP Yudo.

Sementara itu, AKBP Ade Hermanto S.H, S.Ik, CPHR yang mengemban jabatan baru Sebagai Kapolres Mesuji tersebut mengatakan, bahwa Program Kapolres sebelumnya akan tetap dilanjutkan. Dan selamat bertugas di tempat yang baru untuk Bapak AKBP Yuli Haryudo S.E, semoga Sukses di tempat yang baru serta senantiasa dalam lindungan Allah SWT.

"Dalam waktu yang singkat nanti kita bisa berkumpul kembali terkait apa yang sudah disampaikan oleh AKBP. Yuli Haryudo S.E dalam menyampaikan Program-Program yang ada di Polres Mesuji," ujar AKBP Ade.

Kapolres Mesuji AKBP Ade berharap, dukungan penuh kepada Seluruh Rekan-Rekan Perwira dan Anggota yang ada di Mapolres, agar dapat menjalankan Tugas dengan baik di Polres Mesuji.

"Mari bersama-sama bekerja untuk kemajuan Kabupaten Mesuji dan Polres Mesuji yang kita Cintai," tutupnya.(Humas).